



LES 4 HEURES

Baye 28 juin 2015



Les 4 heures de Baye, c'est le rituel des premiers jours de l'été. Toutes classes confondues, c'est une festivoile avant tout pour le plaisir d'être ensemble sur le plan d'eau. Depuis que je suis au club, voilà déjà quelques décennies, j'ai toujours connu les 4 H. Je me souviens que dans les années fastes du club, nous nous retrouvions plus de 50 voiles sur l'eau !!. Ce dimanche nous étions 12 voiliers, tous heureux de pouvoir lâcher



les amarres. Malheureusement Eole était plombé par un soleil plus que généreux. Un départ poussif et pratiquement toute la flotte se lamentait autour de la bouée nord, sans pouvoir la contourner. Quelques valeureux ont bien tenté de faire un tour mais en vain. Heureusement, il restait le pot de l'amitié agrémenté d'un petit « 4 h » de réconfort pour clore la journée. @

La flotte : Loulou /Hobie16 – Jean-Luc & Frans/hobie16 – Gérard L /Tyka – Enzo/N.C14 – Jojo/ Sajou – Paul / Dart15 – Dominique / Dart15 – Rémy / Dart18 – Philou/Vaurien – Bosco & GGV / Pinta – Pipoun / Foxtrot – Christophe & Jean-Claude/ POM . Denis et Patrick en porteurs d'eau.

